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千葉ウエストワイズメンズクラブ 2022年11月 （No.26） 

会 長 髙田一彦 

副会長 吉﨑 勇 

書 記 内田久昭 

会 計 長尾昌男 

担当主事 小林和弘 

国際会長 K・Ｃ・サミュエル(インド) 主題 フェローシップとインパクトで次の100年へ 

アジア太平洋地域会長 チェン・チ・ミン(台湾）新しい時代とともに、エレガントに変化を  

東日本区理事 佐藤重良（甲府21)  未来に向けて今すぐ行動しよう 

関東東部部長 工藤大丈（東京ベイサイド）新規技術を縦横に駆使し、効率を重んじる 

千葉ｳｴｽﾄｸﾗﾌﾞ 髙田会長主題 一歩前進、ﾜｲｽﾞの輪を！ 

*千葉ｳｴｽﾄｸﾗﾌﾞ連絡先 日本基督教団船橋教会  273-0865 船橋市夏見6-6-6   ☎ 047-425-6366 

“ TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT “ 

小林牧師の説教 

落ち葉掃き 

 10月のデータ 会員9名 

 出席者 :  10名 (会員8名, ビジター1名,ゲスト1名 ）                       

 出席率 ： 100% (1名 メーキャップ） 

 ドライバー： 7,800円  (累計：21,100円）  

 
今月の聖句 主は羊飼い、わたしには何も欠けることがない。主はわたしを青草の原に休ませ、憩いの水のほと

りに伴い、魂を生き返らせてくださる。（詩篇２３篇１節～２節） 

    千葉ウエストワイズメンズクラブ11月例会 

          ＜BFの月＞                

 日時 ： 1１月2６日（土） 14:00～16:00 

 場所 ： 日本基督教団船橋教会 信徒館 

    司会 水沼昭子さん  受付 内田久昭君 

  開会点鐘                    髙田一彦 会長 

  ワイズソング・ワイズの信条 

  聖書朗読                       吉﨑勇君 

  ビジター・ゲスト紹介 

  会長報告                        髙田一彦会長 

  YMCA報告       小林和弘担当主事 

   誕生祝い                   

  卓話 「東京西クラブの活動について」   

        神谷幸男ワイズ（東京西クラブ）    

   ドライバー           小林和弘君 

   閉会のことば            長尾昌男君    

    閉会点鐘              髙田一彦会長 

 ◎例会出席者は、下記へ連絡を 

 髙田会長   090-8509-0701    

   又はメール  takawaizu@f7.dion.ne.jp 

谷津バラ園 

千葉YMCA第25回 インターナショナル・チャリティーラン 

10/29 千葉YMCAインターナショナル・チャリティーラン

が、絶好の秋日和、船橋市運動公園で開催されました。  

１７チームと例年より少な

めでありましたが、3年ぶ

りのリアルの開催で、それ

なりの盛り上がりが見られ

ました。千葉ウエストクラ

ブとしては、運動公園の

外周コースの誘導係、ク

ローク担当、ワイズカフェ

（千葉クラブ）のお手伝い

等を担当しました。内田、

岡田、長尾、髙田、水沼、

吉﨑ワイズの6名がボラン

ティアとして参加しました。 

今月の卓話に思う 

本日の卓話者は、念願かなって東京西クラブの神谷幸

男ワイズです。コロナ禍で、他クラブとの交流もままならず

に現在に至り、初めての他クラブ（親クラブの千葉クラブ

以外）からの卓話となります。先輩クラブの活動を大いに

学びたいと思います。2年前の当クラブのチャーターナイ

トでは、東西西連合（ペンタゴン：京都ウエスト、神戸西、

大阪西、熊本にし、東京西）より祝電を頂いたり、コロナ

禍での人数制限の中、部を超えて、東新部より神谷さん

に出席いただいたことは記憶に新しいところです。来年2

月の東西交流会では、当クラブも西連合に加えて頂き、6

番目のクラブ（ヘキサゴン）としてDBC締結式へ臨みたい

と願っています。（髙田） 

ボランティア参加のクラブメンバー 



今後の予定 

 11/27 (日) 第9回夏見のおうち子ども食堂 

 1２/４ (日） 次期部長研修会 Zoom 14:00～１８：１５ 

 12/8(木) 千葉ウエスト事務例会（Zoom） 20:00～ 

 12/10(土) 市民クリスマスin千葉、千葉クラブ例会  

  12/11(日)   第10回夏見のおうち子ども食堂    

 12/17(土) 千葉ウエスト12月例会 14:00～16:00  

第８回「夏見のおうち子ども食堂」 

10月23日（日）9時から船橋市夏見公民館で開催され

た。ワイズは前日準備(内田)、当日(岡田,長尾）の３名が

参加。今回も会食で、94食分を調理･配膳。 和室「わく

わくルーム｣でのテーマは、『ハロウィン♪楽しい時間を一

緒に過ごしましょう☆』と題して、なつみの子どもたちに、

紙芝居･工作･的入れ等で、楽しい時間を過ごしてもらい

ました。    一方、実習室「もぐもぐルーム｣では、メイン

のコトコト煮込みハンバーグ､カボチャとズッキーニのチー

ズオムレツ､ほうれん草と小松菜の海苔ゴマ和え､やみつ

き塩昆布ピーマン､冬瓜の梅おかか和え､冬瓜とジャガイ

モのポタージュ､ほくほくポテトフライの多種を調理し、配

膳は3回に分け会食を提供しました。ワイズの2人は、大

量の小松菜の砂落としに結構な時間を費やしました。       

（長尾昌男） 

千葉ウエストクラブ創立2周年記念10月例会報告 

 10月22日(土) 14:00～16:00 於：船橋教会 信徒館 

出席者：内田,岡田,小林,鈴木,髙田,長尾,守安,吉﨑 

       ビジター：倉石（千葉） ゲスト：植田 

10月22日は、創立2周年記念例会として岡田裕三君の

司会により髙田会長の開会点鐘で開催された。ワイズ

ソング、ワイズの信条に続いて、守安久美子さんの聖

書朗読があり、ビジターは本日の卓話者倉石昇君（千

葉クラブ）で、ゲストは、長尾君の元職場の後輩である

植田巧さんが紹介された。髙田会長の報告では、創立

2周年を記念しての「EMC100日間キャンペーン」に因

んだ入会者リスト作成を千葉クラブと共同で11/12千葉

クラブ例会前に行うこと、夏見のおうち子ども食堂支援

（9/25）の様子が発表された。また、前日(10/21)Zoom

にて開催された「千葉YMCAリーダー研修会報告」に

長尾、髙田が出席したこと、11月の例会（11/26に変

更）は、東京西クラブの神谷ワイズに卓話を依頼できた

ことなどが報告された。小林和弘担当主事からの

YMCA報告では、夏のキャンプは約200名が参加し

て、子ども達の満足度は大きかったこと、アフタース

クールは順調に運営され、今後の発展も期待されてい

ることなどが発表された。本日のハイライトの卓話「船

橋をもっと知ろう」は、レスリ

ングで鍛えられた88歳の

年齢を感じさせない元気

な倉石昇君の卓話は、船

橋には、塚と言う名前が多

いが、縄文時代の貝塚が

あり、縄文式初期の土器が

発掘されていることから始

まって、伊勢神宮に繋がる大神宮の歴史、徳川家康

が船橋を訪れて海の幸山の幸を気に入り、そこから御

成街道の名前が付けられたこと、アンデルセン公園、

京成バラ園、三番瀬干潟（ラムサール条約）、源頼朝

が陣幕を張ったので幕張の地名があること、等々千葉

全体に話が及ぶ饒舌ぶりであった。ドライバーでの一

言では、倉石ワイズの若さにあやかって、もっと頑張ら

な け れ ば と

か、子 供 会

を 長 年 や っ

てきて、数々

の 名 所・旧

跡 に 行 っ た

ことを懐かし

く思い出した

こと、船橋は

多様性のある街であること、まだまだ知らない魅力のあ

る船橋であることなどの感想が語られた。最後に、鈴木

秀信君の閉会の言葉、髙田会長の閉会点鐘で10月例

会の幕を閉じた。 

ハロウィン♪楽しい時間を！ 煮込みハンバーグセット 

第２回東日本区役員会に出席して（11/5) 

東日本区第２回役員会がハイブリッドで開催され、JEF

委員長として、四ツ谷のYMCA同盟会館へ出向いた。 

３年ぶりのリアルの会議となり、佐藤理事のワイズへの

熱き思いを直に感じると同時に、次期山田公平理事の

YMCAを巻き込んでのワイズ発展への意欲が示され

た。13時から17時にわたる会議は５つの議案審議と、

区・部の活動報告及び各委員会報告があったが、やは

りリアルな会議は良いなと感じ入った次第。（髙田）」 

卓話の倉石ワイズ 


